

CPC encabeza inédito encuentro empresarial en Atacama

Convocado por la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) y sus seis ramas, esta mañana se realizó el Encuentro de Gremios por Chile Atacama, la primera red de trabajo colaborativa regional destinada a levantar propuestas entre los gremios locales y nacionales. Participaron cerca de 80 empresarios de la Región de Atacama, además de los líderes gremiales locales y de la CPC. El presidente de la CPC, Ricardo Mewes (en la foto), señaló que "hoy necesitamos reimpulsar el crecimiento, la inversión y el empleo, y para ello es fundamental trabajar de manera articulada y colaborativa".

